

Tischtennis-Turnier am Karl-Ziegler-Gymnasium – Teamgeist und sportlicher Ehrgeiz

Mit großer Begeisterung spielten die Jahrgänge 5 und 6 das diesjährige Tischtennis-Turnier aus. Seit Beginn des Schuljahres hatten sich die Teilnehmenden in der Bunten Pause wöchentlich auf das Event vorbereitet, unterstützt von engagierten Sporthelfern der 9. Klasse. Neben technischen Fortschritten entwickelte sich auch ein starker Teamgeist.

Das Turnier wurde als 4-gegen-4-Rundlauf ausgetragen, mit über 16 Teams, die in spannenden Duellen um den Einzug ins Finale kämpften. Die Halle war von Fairplay, lautstarker Unterstützung und großem Einsatz geprägt. Am Ende setzten sich ein Team aus Jahrgang 5 und eines aus Jahrgang 6 durch – sie gewannen das schulinterne Turnier und qualifizierten sich für den Milchcup 2024/25, bei dem sie unsere Schule auf Landesebene vertreten werden.

Ein großer Dank gilt allen Beteiligten – die Sporthelfer, das Ganztagssteam und Lehrkräfte, die für eine tolle Atmosphäre sorgten.

Aufgrund des großen Zuspruchs wollen wir unser Tischtennis-Angebot weiter ausbauen. In diesem Halbjahr besteht neben der Bunten Pause auch die Möglichkeit, donnerstags von 15:00 bis 16:00 Uhr in der Turnhalle zu trainieren. Zudem sind künftig weitere Turniere für höhere Jahrgänge geplant.

